

〈第8回 笹ケア文化祭～趣味探訪展〉



2014年（平成24年）に始まった『文化祭』は笹野台ケアプラザの秋の恒例行事ですが、2020年～2022年は感染症拡大防止として中止になりました。昨年ようやく3年ぶりに再開され今年第8回目を迎えます。毎回、多くの登録団体（サークル）が発表・展示で参加されます。今回は、ケアプラザにあるハンドベルを活かして文化祭での演奏を目的とした講座を企画しました。只今、講座参加者は猛特訓中です。乞うご期待！

笹ケア文化祭は11月23日（土）～25日（月）に開催する予定です。



**ボランティアさん大募集!!**

あなたの力を発揮できる場所が笹野台にあります♪

自分のできる事が誰かの役に立ちます！

あなたのできることをできる範囲でお手伝い！

- 草取り・水やり
- 庭木の手入れ・剪定
- 簡単な修理
- 送迎ボランティア

《登録お問い合わせ・お申込》は各自治会長へ

《主管部所》 笹野台地区社会福祉協議会 個別支援グループ  
☎・Fax 361-8865

地区の主な行事（～12月） 詳細は自治会回覧で

9月28日（土）	第55回連合体育祭	笹野台小学校
10月6日（日）	防犯パトロール	笹野台北公園
10月19日（土）	笹野台小学校運動会	笹野台小学校
10月26日（土）	ハロウィーン仮装パーティ	笹野台商店会
10月27日（日）	敬老会	笹野台小学校
11月3日（日）	防災訓練	笹野台小学校
11月17日（日）	くらし応援会・生活相談会	笹野台会館
12月8日（日）	防犯パトロール	笹野台北公園
12月26日～31日	消防団歳末特別警戒	地域全体

**賛助会費お礼** 社会福祉協議会会長 江口正彦  
 今年も昨年同様多額の賛助会費をいただきありがとうございました。今年も地域の皆さまと一緒に「楽しくささえあう街づくり」に邁進します。

編集後記

異常気象といわれた今年の夏も、わずかに秋の気配を感じるようになりました。暑さ疲れが出る頃かもしれません。ゆっくり湯船につかって、バランスの取れた美味しい食事でも体調を回復し短い秋を堪能したいものです。

太田 江口 安藤 荒木 堀井



夏祭り・納涼盆踊り大会

7月27日（土）28日（日）

笹野台地区連合自治会



暑い暑い夏！ 昨年を凌駕する暑さのもと、笹野台北公園にて笹野台夏祭り・納涼盆踊り大会が開催されました。二日間に亘り地域の大勢の皆さんが参加し、暑気のなか、一服の涼を味わっていただきました。地域若手女性による

「笹太鼓」のお囃子のもと、春香会と子ども会の皆さんの踊りで盛り上げ、また、特別アトラクションの和太鼓グループ「旭音っ鼓（ねっこ）の会」のパフォーマンスも活気溢れるシーンを披露してくれました。今年も出店は、笹野台商店会、笹野台地区社協、青少年指導員連絡協議会、スポーツ団体、地域有志の他、昨年に続き、笹野台小学校6年生が工夫を凝らした各種ゲームのブースを展開、年少の子どもたちへの楽しい、嬉しいエンタテインメントの提供となり、会場が賑わいました。

タイトなスケジュールの中、ご来場いただいた旭区権藤由紀子区長はじめ来賓の皆さん、行政の皆さん、旭区社協、笹野台地域ケアプラザ、笹野台地区連合・同地区社協役員、旭区消防団第四分団第6班のご支援、ご協力に感謝いたします。このお祭りが、地域の皆さんが集い、心を繋ぐ大事な行事であることを認識新たに、社会・環境変化に拘わらず、年々引継がれることを願っています。



夏祭りに出店

7月27日（土）

笹野台小学校6年



今年も笹野台夏祭りに笹野台小学校6年生の児童達が、「笹野台夏祭りを盛り上げたい」、「夏祭りに来る人達に楽しんでもらいたい」という思いで臨みました。各学級では夏休みに入る前に、実際の夏祭りの出店を想定してシミュレーションをした結果、いくつかの課題が見つかり各学級で課題解決の話し合いを行いました。夏祭り当日児童達はそれぞれの役割を担い生き生きと活動していました。貴重な夏の経験によりまた、一回り成長したようです。



## インディアカ大会

6月9日(日)

笹野台小学校体育館

笹野台小学校で笹野台地区インディアカ大会が開催されました。13自治会のうち12自治会で多いときは14チームが参加していました。今大会は東笹野台・楽老峰・境友・岸本・金が谷の4自治会の5チームが参加し熱戦を繰り広げられました。

優勝：東笹野台  
準優勝：楽老峰  
第三位：岸本



## ポッチャ大会

6月23日(日)

笹野台小学校体育館

笹野台小学校体育館で笹野台地区ポッチャ大会が開催されました。今回は18チームで熱戦を繰り広げました。毎回、参加チームが増え盛大な大会となっています。

優勝：南笹野台B  
準優勝：露木ヶ丘B  
第三位：楽老峰B



## 卓球大会

6月30日(日)

笹野台小学校体育館

笹野台地区卓球大会が笹野台小学校体育館で開催されました。楽老峰・境友・露木ヶ丘・金が谷の4自治会のチームが参加し熱戦を繰り広げました。結果は境友自治会の見事な三連覇達成となりました。

優勝：境友自治会  
準優勝：楽老峰自治会  
第三位：金が谷自治会



## バレーボール大会

7月7日(日)

笹野台小学校体育館



笹野台小学校体育館で笹野台地区バレーボール大会が行われました。境友自治会チームと露木ヶ丘自治会チームのふたつのチームが参加し、熱い戦いが行われました。

優勝は、露木ヶ丘自治会でした。

## 三世代輪投げ大会

7月21日(日)

笹野台小学校体育館

9時より笹野台小学校体育館で三世代輪投げ大会が開催されました。富士見ヶ丘自治会A/B、楽老峰自治会、境友自治会の4チームが参加し、総当たり戦で熱戦が繰り広げられました。

優勝：富士見ヶ丘Aチーム  
準優勝：境友チーム  
第三位：富士見ヶ丘Bチーム



## 北公園・緑地美化清掃活動

5月26日(日)

笹野台北公園・緑地



5月にふさわしい好天のもと、笹野台北公園グループは笹野台会館に笹野台緑地グループは緑地スポーツ広場に集合いただきました。挨拶と掃除の手分け、段取りを連合から説明し、スタートしました。北公園周り、緑地西道路側他等厄介な箇所もあり、汗をかくことになりましたが参加のみなさんのご尽力により、すっきりときれいになりました。各自治会および各団体を代表してご参加頂いたみなさん、お疲れさまでした。ありがとうございました。

た。両公園は私たち地域にとって身近な憩いの場であり、スポーツ愛好のみなさんにも多目的広場を有する大事な施設です。日頃、それぞれの公園愛護会を中心に、ごみ拾い、草刈等の清掃をしています。また、グラウンドの使用については、適切な使用を頂くように積極的に声掛けをすることもあります。不快にならず、みなさんに気持ちよく使っていただくための活動です。引続き、地域の憩いの場、スポーツ活動の場として、大切に利用されることを願っています。



## あさひポッチャ大会

8月4日(日)

旭スポーツセンター



旭スポーツセンターで「あさひポッチャ大会」が行われました。旭区内の19地区が参加しました。笹野台地区チーム(男性4名・女性3名)が準優勝になりました。

## あさひインディアカ大会

8月4日(日)

旭スポーツセンター



旭スポーツセンターで「あさひインディアカ大会」が行われました。旭区内の19地区が参加しました。笹野台地区チームは準優勝しました。

## 成人男子ソフトボール大会

8月25日(日)

希望が丘中学校

9時より希望が丘中学校グラウンドで、中央・岸本・露木ヶ丘・金が谷・南笹野台・境友の6自治会が参加して「笹野台地区成人男子ソフトボール大会」が行われました。熱戦の結果、優勝：露木ヶ丘自治会、準優勝：南笹野台自治会、第3位：境友自治会でした。



## お茶べり会

笹野台地域ケアプラザ

多くの方が来場し、イベントやおしゃべりを楽しんでいます。

